

Herr Dickmann erläutert, dass im dortigen Bereich momentan die Garagenhöfen nicht angefahren werden können und fragt an, ob es Möglichkeiten gibt, diese erreichbar zu halten.

Die Verwaltung führt aus, dass die Baumaßnahme zu massiv ist, um hier noch provisorische Zufahrtsmöglichkeiten einzurichten, sodass die Garagenhöfe für mehrere Wochen nicht erreichbar sein werden. Daraus resultierende versicherungstechnische Aspekte müssen individuell (zwischen Versicherung und Versicherungsnehmer) geklärt werden.